

# *BRASCUBA pose la première pierre d'une nouvelle fabrique de cigarettes au Mariel*

---



La Havane, 2 nov. (RHC/Juventud Rebelde).- BRASCUBA, une entreprise mixte cubano-brésilienne spécialisée dans le domaine du tabac, a donné le départ ce mardi à la construction d'une nouvelle fabrique de cigarettes. Celle-ci se dressera dans la Zone de Développement Spécial du Mariel, à une quarantaine de kilomètres de La Havane.

Leonardo Senra, vice-président de BRASCUBA et directeur des finances de Sousa Cruz du Brésil, a posé la première pierre de cette fabrique qu'il a qualifiée de paradis.

«Malgré les défis, la crise et les restrictions, BRASCUBA est toujours allée de l'avant jusqu'à devenir un exemple de comment la volonté rend possible une production de qualité.» a-t-il relevé avant d'augurer un avenir brillant à la nouvelle fabrique.

Occupant une superficie totale de presque 11 hectares et dotée d'une technologie avancée, la nouvelle fabrique, dont l'inauguration est prévue début 2018, doit doubler la capacité productive de l'entreprise mixte.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/110766-brascuba-pose-la-premiere-pierre-dune-nouvelle-fabrique-de-cigarettes-au-mariel>



**Radio Habana Cuba**